

Lerncafé

Probleme in der Schule, keine Lust alleine zu lernen oder Interesse einfacher Deutsch zu lernen?

Dies sind einige Gründe, ins Lerncafé in St. Antonius zu kommen. Jeden Donnerstag um 17:00 Uhr beginnt das Café. Hier kommen Helfer und Hilfesuchende zusammen. Wenn es mal keine Hausaufgaben gibt, werden auch gerne gemeinsam Spiele gespielt.

Ein Highlight für die meisten Jugendlichen ist, dass gegen Ende gemeinsam Billard gespielt wird.

Alles wird von treuen Ehrenamtlichen gestemmt. Zielgruppe dieses Angebotes sind Jugendliche zwischen 14 und 17 Jahren. Ob mit Migrations- oder Flüchtlingshintergrund oder ohne spielt hierbei nur eine untergeordnete Rolle. Die Hilfe ist kostenlos und für alle, die welche möchten.

Damit verhindert wird, dass auch in der Freizeit die Schule ein Angstraum ist, findet alles in einer sehr entspannten Atmosphäre statt.

Wer Interesse hat, darf herzlich gerne vorbei kommen.

Bei Nachfragen stehe ich gerne zur Verfügung:

Christopher Gotzhein

ch.gotzhein@antoniuss-wuppertal.de

015739148893

